

Aníbal Fernández abogó por la unidad para enfrentar a "dos líderes de la peor derecha"



El interventor del Partido Justicialista de Jujuy, Aníbal Fernández, participó de actos con referentes de Unión por la Patria (UxP) provincial y llamó a conseguir la unidad del peronismo para enfrentar a «dos líderes de la peor derecha» en referencia a los candidatos presidenciables de La Libertad Avanza (LLA), Javier Milei; y Patricia Bullrich, de Juntos por el Cambio (JxC).

Tras las elecciones PASO que dio por ganadora en la interna de UXP en Jujuy a la lista que lidera la actual diputada nacional Carolina Moisés, dijo que ese espacio «tiene el acompañamiento del PJ intervenido» y se mostró confiado de conseguir el apoyo de otros espacios peronistas de cara a octubre.

«Nos encontramos en una disyuntiva complicada. En las otras boletas hay dos líderes de la peor derecha que pretenden poner en riesgo todo lo que les corresponde a los argentinos, y apuestan a ajustes que solo se resuelve con represión», analizó el actual ministro de Seguridad.

Fernández habló en el marco de un acto proselitista del que participó en la ciudad jujeña de San Pedro, una de las actividades que viene desarrollando en su rol como interventor del espacio político justicialista.

El ministro de Seguridad de Nación sostuvo que «un país productivo es el que va a salvar a un país que tanto necesita desarrollo para su gente y sus hijos y que creemos que estamos haciendo en camino correcto».

En relación a la situación del Justicialismo en la provincia de Jujuy tras las PASO, dijo que «se busca que la discusión de fondo que es conseguir una nueva presidencia de un peronista como lo es Sergio Massa, acompañado de los compañeros jujeños en ambas cámaras».

Por su parte, Moisés, candidata a senadora nacional de UxP, señaló que Aníbal Fernández ayuda en Jujuy a «construir la unidad del campo nacional y popular convocando a todos los compañeros y compañeras».

«Es la hora de defender las conquistas, pero también de pensar en un futuro sobre el cual la integridad nacional está en riesgo y está en juego, completó la legisladora que hizo de anfitriona en la ciudad de San Pedro.

La agenda del interventor del PJ jujeño continuaba con reuniones en la ciudad de Libertador General San Martín, además de dialogar con diversos sindicatos de trabajadores de la provincia entre otros sectores.

Finalmente llamaron a votar al espacio UxP porque es «el único esquema político que refiere el respeto por los trabajadores, porque respeta a los adultos mayores a las infancias, la educación y productividad con un pensamiento de desarrollo estratégico».